

## Ocho ciudades integran sus redes de video gracias al XProtect® de Milestone



El software de gestión de video IP VMS de plataforma abierta de Milestone Systems está mejorando la seguridad y los servicios públicos en ocho ciudades ubicadas alrededor de la metrópoli más grande de Minnesota, Minneapolis - St. Paul, un área urbana en expansión con más de 3.000.000 personas.

Las ocho ciudades, que cubren más de 320 km<sup>2</sup>, formaron una valiosa red integrada al conectar su sistema de videovigilancia para proteger a los

ciudadanos y resolver de forma rápida los incidentes que traspasen sus fronteras. Con el software de gestión de video en red XProtect® de Milestone, cada municipio controla su propio monitoreo de seguridad, al tiempo que se conecta rápidamente con los sistemas vecinos cuando necesita apoyo. El VMS XProtect permite a cada ciudad monitorear y proteger sus propios activos, ya sea un edificio gubernamental, estaciones de transporte público o negocios de propiedad de la ciudad.

## Las cámaras AXIS aseguraron la entrega de los premios Grammy



Axis Communications, con sus cámaras de red, aseguró el perímetro durante la llegada de las celebridades a la 57ª entrega de los premios Grammy, llevada a cabo en el Staples Center de Los Ángeles, Estados Unidos. La división de delitos graves del Departamento de Policía de Los

Ángeles pudieron monitorear en tiempo real todas las actividades en vivo alrededor del teatro gracias a la tecnología utilizada por las cámaras domo, que ofrecen una extraordinaria calidad de video HD y 18x de zoom y permitieron observar a distancia todo lo ocurrido durante la entrega de los premios.

## Nexxt Solutions, nuevo miembro corporativo del IP UserGroup Latinoamérica



Con sede en Miami, Nexxt Solutions cuenta con un portafolio de soluciones de conectividad y metalmecánica que pueden ser integrados en diferentes ambientes y mercados verticales, tales como seguridad física, centros de datos y hospitales; son capaces de adaptarse a la necesidad más exigente de telecomunicaciones para infraestructuras físicas de red de alto rendimiento. Todos sus componentes poseen garantía de por

vida contra defectos de fabricación; y para las soluciones integradas con Nexxt Solutions, la marca ofrece una garantía por 25 años contra defectos de fabricación y desempeño.

Con un extenso canal de distribuidores e integradores autorizados y certificados para comercializar e instalar la solución completa en Latinoamérica y el Caribe, Nexxt Solutions garantiza así tiempos eficientes de entrega en cada región.

## Sistematización de cámaras Spectra Professional



Con una eficaz compatibilidad con API y SDK y conformidad con los perfiles S y G de ONVIF, el sistema totalmente integrado de cámaras de domo de alta velocidad Spectra Professional de Pelco es una opción rentable para los sistemas de vigilancia y seguridad de la actualidad. Es importante resaltar que la integración con G de ONVIF, permite a los sistemas compatibles con VMS

utilizar las capacidades de grabación local integrada en placa de Spectra Pro y ofrece la capacidad de configurar, solicitar y controlar la grabación integrada a través de la red IP.

Por más de 15 años, la familia Spectra de Pelco fijó los estándares para el rendimiento de domos de alta velocidad en la industria; la serie Spectra Professional continúa con esa tradición.